



EL PRESIDENTE López Obrador, ayer, en conferencia de prensa.

CONFIRMA: BANDERA SE IZARÁ PARA MAREA ROSA

LA BANDERA de México será izada el próximo domingo en el Zócalo, durante la marcha de la Marea Rosa, ya que no hay mala intención o mala fe y el lábaro patrio es de todos, respondió el Presidente Andrés Manuel López Obrador a la carta que le envió Xóchitl Gálvez, candidata de la coalición Fuerza y Corazón por México.

“Lo otro, para que ya se entienda, ayer lo dije, me mandó una carta (Xóchitl), pero vamos a buscar la forma de que se ice la bandera, hoy o mañana. Nada más que vamos viendo cómo hacemos para cambiarla, con todo respeto, y va a estar la bandera el domingo y todo”, declaró.

El mandatario precisó a sus opositores que han reclamado el retiro del lábaro patrio durante las marchas que han realizado, que “no hay mala intención, no hay mala fe. La bandera es de todos los mexicanos, nada más que tenemos que cuidarla porque es nuestro símbolo”.

Sergio Ramírez

Hay garantías para que se realicen, afirma

AMLO niega riesgo de violencia en comicios

Por Sergio Ramírez
sergio.ramirez@razon.com.mx

Al anunciar que la próxima semana habrá una reunión del gabinete de seguridad con los consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) para abordar el tema de seguridad en los comicios, el Presidente Andrés Manuel López Obrador negó que existan riesgos de violencia el próximo 2 de junio, como lo advirtieron los partidos de oposición en días pasados.

“He estado escuchando algunas voces del bloque conservador en donde no quisieran que hubiera elecciones, al menos en algunas regiones, y siento que en algunos casos tiene que ver también con la parte de las campañas o involucramiento político”, manifestó en conferencia.

Rechazó los señalamientos de la coalición Fuerza y Corazón por México y de Xóchitl Gálvez, de que casi 30 por ciento de las secciones electorales están en ries-

EL PRESIDENTE destaca que hay un “muy buena coordinación” con autoridades del INE; considera que las campañas están “muy fresas”, pese a la guerra sucia contra su Gobierno

go por la presencia de grupos del crimen organizado y posibles actos de violencia.

“No puedo hablar más, pero como se dice en el béisbol, los tengo bien fildeados. Si (hay garantías para los comicios) se está actuando en todos lados. Hay muy buena coordinación” del INE con el gabinete de seguridad, se sabe muy bien cómo está el país, y se está atendiendo.

“Va a haber una reunión, creo que el lunes o el martes, con los directivos del INE y el gabinete de seguridad, pero hay también esta tendencia a decir ‘no se puede, domina la violencia’”, advirtió López Obrador.

Recordó los señalamientos del Comando Norte de Estados Unidos cuando alertaron que

más del 70 por ciento del país se encontraba bajo el control del crimen organizado: “tuvimos que informarle que no es así”.

Afirmó también que la campaña de proselitismo actual “está muy fresca”, comparada con las que se dieron en tres elecciones pasadas, donde “estaba más caliente”; dijo que la campaña de ataques en su contra no han hecho mella en la opinión de la gente.

SEGÚN el informe “Votar entre balas” en el actual proceso han sido asesinados 28 aspirantes, precandidatos y candidatos.

Eldato

Aseguró que a 16 días de la elección federal del 2 de junio, todo va bien, no ha habido problemas y donde la gente, dijo, está contenta y quiere que continúe la transformación y no regrese el periodo de corrupción que enmarcó los 36 años del periodo neoliberal.